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こ
の
８
月
、
相
次
い
で
台
風
が
来
襲
し
ま
し
た
。
コ
ー
ス

に
よ
っ
て
は
、
大
き
な
被
害
を
も
た
ら
す
こ
と
か
ら
、
今
後

の
発
生
や
来
襲
が
心
配
さ
れ
ま
す
。
気
象
庁
の
デ
ー
タ
で

は
、
過
去
の
発
生
数
の
最
も
多
か
っ
た
実
績
を
上
回
る
ペ
ー

ス
と
の
こ
と
で
す
。
台
風
の
発
生
す
る
フ
ィ
リ
ピ
ン
近
海
付

近
で
は
、
海
水
温
の
上
昇
や
風
な
ど
、
台
風
発
生
の
要
因
が

適
し
た
条
件
と
な
っ
て
い
る
こ
と
な
ど
が
あ
る
よ
う
で
す
。 

 

小
さ
い
頃
は
、
大
き
な
台
風
が
来
る
と
、
と
て
も
怖
く
て

家
族
が
集
ま
っ
て
、
震
え
る
よ
う
な
思
い
で
過
ご
し
て
い
ま

し
た
。
私
の
実
家
は
果
樹
園
だ
っ
た
の
で
、
落
果
被
害
を
心

配
し
、
幾
重
に
も
不
安
で
し
た
。
去
っ
て
行
っ
た
後
の
片
付

け
は
、
大
変
で
も
あ
り
、
父
母
の
落
胆
し
た
様
子
を
見
る
の

が
つ
ら
か
っ
た
こ
と
を
思
い
出
し
ま
す
。 

 

昨
今
は
、
台
風
に
限
ら
ず
、
大
規
模
な
災
害
が
頻
繁
に
発

生
し
て
い
ま
す
。
気
象
庁
は
、
災
害
の
激
甚
化
も
す
す
ん
で

い
る
と
指
摘
し
て
い
ま
す
。
災
害
へ
の
備
え
や
発
災
し
た
時

の
対
応
に
、
自
治
体
が
住
民
の
立
場
で
、
ど
う
真
剣
に
取
り

組
ん
で
い
く
の
か
、
常
に
問
わ
れ
る
と
思
い
ま
す
。 

 

甚
大
な
被
害
を
生
ん
だ
西
日
本
豪
雨
災
害
で
は
、
ダ
ム
の

緊
急
放
流
に
よ
る
犠
牲
者
も
出
ま
し
た
。
国
・
県
・
市
が
推

進
し
て
い
る
立
野
ダ
ム
建
設
に
つ
い
て
も
、
改
め
て
安
全
性

の
検
証
が
必
要
で
す
。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
メール：kumamsu@gamma.ocn.ne.jp 

ＨＰ：共産党 熊本市議団  

 

熊本市中央区手取本町１-１ 3 階  

検索 

ＮＯ．１１０８ 
２０１８年 8 月 26 日号 
電話 ３２８－２６５６ 
FAX ３５９－５０４７ 

 

 【いただいた意見・要望・質問】 

・「立野ダムはいらない」と言われ

るがその理由が分からない。 

・「熊本城ホール」は反対と言って

も、すでに建設されているので、

今後の問題を提案してほしい。 

・社会保障拡充の財源は？ 

・北口議員の復職した問題 

・市議会の傍聴席にもっとイヤホ

ンを付けてほしい。 

・草枕俳句大会は事前投句ができ

ない、縮小されているのでは？

（予算が半分以下に減でした） 

 

 

・生活保護費の紛失に市が対応して

くれないのは困る。 

・一部に認められるようになった生

活保護世帯のエアコン設置は不十

分、必要な世帯を対象に。 

・卒業アルバムや生徒会費など、就

学援助の内容を充実してほしい。 

・地域の道路が傷んでいるので改修

してほしい。（すぐに土木センター

に要望しました） 

・ごみ収集が一部戸別収集になって

いるのは、市内全域に広げてほし

い。    など 

 

お寄せいただいた声を議会へ届けて頑張ります 
市政・県政懇談会への参加ありがとうございました 

 8月 16日、9月議会に向けての市政・県政懇

談会を開きました。 

猛暑の中ご参加いただいたみなさまには、率直

なご意見・ご要望などをいただきました。「市議

団の議会だよりを読んでいるだけではわからな

いことも多い」と質問も出されました。限られた

時間の中、できる限りの説明をし、懇談しました。 

ご参加できなかった方も、現在市議団で取組ん

でいる市政アンケートで声をお寄せください。 

いただいた意見等は、9月議

会に生かしてまいります。 

 

2018 年９月議会 

上野みえこ議員が一般質問を行います 

    日時：９月６日（木） 午前 10 時～12 時  

場所：市役所議会棟 5 階・本会議場 
 

＊傍聴受付は、議会棟５階エレベーター前です。 

 ＊インターネットでの同時中継は、市役所 HP で視聴できます。 
 

 【質問項目】 

・大西市長の政治姿勢 ・熊本地震からの復興           

・立野ダム問題 ・国民健康保険 ・介護保険 

・さくらカード見直し  ・子育て支援と教育 

・「熊本城ホール」整備 ・市庁舎問題 

・市民病院の診療科問題      ほか 
 

 

◆取り上げてほし

いテーマがあり

ましたら、どう

ぞ！ 

党市議団 

電話：（328）2656 

 



 

 

建設すべ

きではな

い

41%

もっと情報提供

を行い、議論す

べき

40%

建設すべき

4%

わからない

15%

憲法9条を改

定すべきでは

ない

56%

憲法は改定すべき

だが、安倍首相で

の9条改定は反対

19%

憲法9条

は改定す

べき

12%

わからない

13%
大企業・

大金持ち

に課税す

べき

45%増税すべ

きではな

い

43%

増税すべき

9%

わかならい

3%

日本共産党 市議会だより 2018年 8月 26日号 

Q．国は、阿蘇の立野峡谷に総事業費 917 億円をかけ、立野ダム建設を

進めようとしています。 

 

Q. 安倍首相は、憲法 9条に自衛隊を明記し、憲法改定を進めようと

しています。憲法改定についてどう思いますか？ 

Q. 消費税 10％への引き上げについてどのように思いますか？ 

■寄せられた声 
 
・この問題はもっと広く県民

に知らせ説明会を行っても

らいたい。情報が少なすぎ

る。阿蘇は熊本の宝であり

慎重に考えるべし。 
 
・既に排水路と化した河川の

上流にダムは不必要だ。川

底を堀削すれば済む事だ。 
 
・必要性を見つめなおす勇気

を。 
 
・説明や住民への周知が全く

足りない。 

 「憲法９条を改定すべ

きではない」という意

見が過半数を占めまし

た。 

 特徴的なのは、「9 条

を改定すべき」とする

人の中でも「今の安倍

首相のやり方では認め

られない」として反対

していることです。 

 

■寄せられた声 
 
・私の息子は自衛官です。とても複雑です。何とも答えようがあ

りません。 
 
・私は保守を自認していますが、今の憲法改正に反対です。憲法

は権力を縛るものだと思っています。 
 
・とにかくアメリカ軍事産業複合体の言いなりの安倍政権と霞が

関。この軍事産業の飯のタネに日本は利用されています。 
 
・自公でやりたい放題の現状を変えなければいけない。小選挙区

制を廃止し、中選挙区制に戻すべきだと思います。 
 
・昭和 10年生まれの我々に、戦争の悲惨さを思い出させないでく

れ。若い人たちはもっと真剣に戦争を考えるべき。 
 
・9 条があるから日本は戦後、人殺しの道を歩んでいません。こ

の平和の精神を世界に誇るべき。守るべき。我が子・友人・親

戚を人殺しにしてはいけません。 

■寄せられた声 
 
・まずは、法人税をあげ、

軍事費を削って。 
 
・消費税は最初福祉につか

うとのことだったが、だ

まされたと思っている。 
 
・大企業の為なら何でもや

ろう、国民につけを回す

のは当たり前と思って

いるのでは。 
 
 

 

国政問題について 
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